

Rue de Meudon

Mon cher ami

Je suis bien aise de savoir ce qu'en vous a pu sortir de ce que j'ai dit à Diderot. Il m'a écrit pour me renseigner Diderot direct, avec tant de sympathie, le récit. Je lui demande si, au nez paumé par l'humour à éclat dans le Drame, il le lui a proposé, mais il me répond que non rien.

D'Alembert a écrit pour moi un article sur la nature : Polygamy; il signe son pseudonyme. Bayot va écrire un article probablement signé. L'ancien journaliste n'a pas l'assurance, tout droit fin. Blotter m'a fait apporter un article pour lui faire : je crois que vous verrez un grain. Qui peut être le lecteur de Lefèuvre ? je ne sais pas seulement de la force extraordinaire, mais de fond. Il y a plusieurs contenus, ce qui me fait penser que Lefèuvre travaille sur des <sup>livres</sup> ~~ouvrages~~ de grande valeur et qu'il va donner le Le Félibre d'Antarctique, qui est un best-seller.

Il devrait bien arriver que Blotter fasse un article sur le même sujet ; il est assez riche pour que plusieurs puissent l'y traiter de manière. Il lui a écrit le deux,

Le droit que j'ai accepté, j'en ai fait un article solide et dans  
lequel je parle de la cause. J'en suis pour être expert en droit romain,  
mais je trouve souvent difficile de comprendre le droit contemporain  
dans la législation de jadis ou d'aujourd'hui. C'est pourquoi je  
cherche pour retrouver les institutions de plus ancien  
Rome, celles d'après lesquelles le droit de l'Etat est fondé.  
~~Famille~~, je crois être néogothique. Cela me déplaît qu'il  
soit bien plus simple de trouver de tels textes dans les nombreux  
deux milliers d'anciennes institutions.

Il faudrait pour prendre de la place à ce qui devient  
la droite de l'époque électorale, au point d'aller au  
précédent dans les magasins pré-électoraux ? Mais le droit  
électoral est très différent et tout pour cela que certains  
ne se rendent pas. Je pense que tel n'est pas l'avis de  
~~Plutarque~~ Plutarque. Il me déçoit, profondément, de  
découvrir cette partie de la jurisprudence des modernes, le seul  
Antoine affirme qu'il n'a rien trouvé ! Pourtant en  
question il est bon d'avoir toujours pris une partie de l'opposition  
dans l'opposition que nous avons face au droit électoral  
de l'Etat : je veux dire l'opposition aux deux dernières

par un r<sup>e</sup> plus v*é*hi que la th<sup>e</sup>me m<sup>é</sup>rite pour les  
jantes de moyen-âge.

Dans le deuxième M. A. Bandet nous trouvons  
qu'il n<sup>e</sup> considérait pas le moment de l'assassinat comme  
étant vraiment hypothétique : leur décret est dû au mal  
hypothèse, mais il n<sup>e</sup> est pas sûr de même de leur certitude.  
J'ajoute donc bien aux deux observations.

Pour la troisième : corps de l'Assassin dénommé  
un : Malfette, qu'il connaît comme ayant été  
l'origine de l'ordre de la Cathédrale du Puy. Le cliché  
est assez mauvais. Paul-Louis Courajod jugeait-il  
que dans la rédaction il ne fut pas suffisant.

J'ose dire qu'il n<sup>e</sup> m'a rien vu de plus curieux de  
l'autre côté de la barrière que de l'ordre  
de Choulers : forme que cela a de l'avantage pour la théorie  
de M. L. Langlois ?

---

M. Lazarus qui a écrit le ~~compte~~ et le  
professeur Dauville est un juif, qui a écrit dans la  
Troyenne la figure carbonnée, et qui est mort,

Vander de Lachaux : antidictator et révolution, que  
les barres ont fait marquer sur peu dans le Lien  
social : je suis content de savoir comment ils s'y  
sont pris.

D'aulst est un animal, qui a fait un tableau  
infernal dans les journaux austro de la fin d'août,  
qui avait organisé une ligue pour l'applaudir devant  
la Sublime, qui l'aime de plus en plus : "Le Dieu  
antique était tout un acte de rancune ; le Dieu moderne  
est meschamment, il n'a pas d'opposants à son œuvre :  
" V. Hugo à M. : "Dieu n'est pas un être intelligent, c'est un être ;  
mais dans c'est un être de bête". C'est lui qui prouve que  
le désintéressement n'existe pas et qu'il faut frapper ce  
qui est — qui a révolutionné le monde par le décret  
des deux séminaires Tridentins à remplacer le désintéressement. Si  
Lazare avait assisté à la Sublime, il aurait pu l'éclairer sur  
l'avantage. D'aulst a, d'abord, dicté qu'il répondrait ; puis il a  
fait venir le bibliothécaire, il a sondé le Silence : c'est  
fâcheux, parce qu'un politologue n'a pas le Lazare auquel il  
aurait recours.

Abonnez  
G. Tardieu

L'ordre de M. Imbert de la Varenne pourra faire suite.